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○第２回学校運営協議会の様子 
令和６年１１月２６日（火）、常盤小学校第２回学校運営協議会を開催しました。児童会

による活動事例発表、学校から２学期の学校活動についての報告に続いて、第１回学校運

営協議会で熟議を行った「児童生徒の『コミュニケーション力』の向上」を目指した取組

みを報告し合い、今後どのように連携を深めていくかについて熟議をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 （児童会による活動報告）   （学校活動の報告）     （熟議の様子） 
 
○児童会による実践報告について 
 ・１学期は「挨拶キャンペーン」を実施した。 

 ・２学期は「いじめ撲滅に向けた取組」を実施した。今後も、いじめを他人事でな 

く自分事ととらえ活動を続けていきたい。 

○学校活動の報告 
 ・『開校９５周年事業』として「ときわっ子コンサート」「ときわっ子まつり」などを実 

施した。久しぶりに全学年が一同に会した行事や、学年をまたがった縦割り活動等に 

より、全校での交流が深まった。 

 ・「さいたまブロンコス」の選手を招いてあいさつ運動を実施した。   

○熟議で出たご意見 
 ・コロナ禍の終焉によりお祭り等の行事の開催が活発となり、地域での交流の機会が増 

えたことによりコミュニケーションの場が拡大している。 

・公民館が中心となった「商店街や大学のサークルなどが参画したイベント等の実施」

により、児童の交流の輪が広がった。来年以降も交流の枠を広げて行事を企画したい。 

・ＰＴＡでは「成人教育」を実施し、家庭での親子間のコミュニケーションのテーマを 

提供している。 
 
○終わりに 
・学校運営協議会は年に３回行います。 

第３回は令和７年２月２５日（火）、常盤北小学校にて３校合同（常盤小、常盤中、常 

盤北小）で開催する予定です。 

 

委員長 速川 芙佐子 様  副委員長 鈴木 昇 様 

委 員 藤枝 陽子 様    委 員 宇田川 ゆかり 様 

委 員 栗原 勝義 様    委 員 多田 礼子 様 

委 員 玉崎 芳行（常盤中）委 員 藤田 昌一（常盤小） 

委 員 西村 真規（常盤小）委 員 吉田 博幸（常盤小） 

委 員 國府 俊文（常盤小）委 員 貝原 勇治（常盤小） 

・児童会活動事例発表 

・２学期の学校活動に 

ついて報告 

・熟議（現状の共有と今

後の取組について） 
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